

Miguel Diaz-Canel salue la marche de la réparation des dégâts dans la province d'Holguin



Holguin, 10 oct. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a salué la marche de la réparation des dégâts occasionnés par l'ouragan Irma le mois dernier dans la province d'Holguin.

Miguel Diaz-Canel a fait l'éloge de l'organisation avec laquelle les autorités provinciales ont travaillé dans la réparation des dégâts au terme d'une visite à Gibara, un village pittoresque de pêcheurs qui attire bon nombre de touristes.

Le vieux mur qui longe le littoral du village a été renforcé par une digue. Un nouveau réseau de lampadaires éclaire l'avenue, les maisons qui donnent sur la mer offrent une nouvelle image.

Miguel Diaz-Canel s'est vu informer que les travaux entrepris à Gibara suivent les exigences du programme national visant à réduire les effets du changement climatique.

Le premier vice-président cubain avait entamé sa visite dans la province d'Holguin par la capitale provinciale où il s'est rendu dans une menuiserie qui produit des chevrons pour les toitures des maisons endommagées par l'ouragan.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143971-miguel-diaz-canel-salue-la-marche-de-la-reparation-des-degats-dans-la-province-dholguin>



Radio Habana Cuba